
令和 3 年度 第 1 回将監ふれあい公園再整備・利活用検討委員会 

 

日時 令和 3 年 6 月 25 日（金）15：00～ 

場所 将監市民センター 

 

   次  第 

 

1.  開会 

2.  挨拶 （将監ふれあい公園再整備・利活用検討委員会 阿部委員⾧） 

3.  議題 

（1）令和 2 年度第 4 回検討委員会の振り返り 

  （2）公園再整備の基本的な考え方に対する意見募集の結果について 

（3）将監ふれあい公園再整備基本計画案について 

（4）地域の管理運営への関わり方と利活用方法について 

（5）基本計画策定スケジュールについて 

  （6）その他 

4.  閉会 

 

 

資料 1  …第 4 回将監ふれあい公園再整備・利活用検討委員会議事録 

資料 2-1 …将監ふれあい公園再整備の基本的な考え方（案）に対する意見募集の結果概要 

資料 2-2 …将監ふれあい公園再整備の基本的な考え方に対するご意見とその対応 

資料 3  …将監ふれあい公園再整備基本計画（案） 

資料 4-1 …将監ふれあい公園再整備基本計画 

地域の管理運営への関わり方と利活用方法の事例 

資料 4-2 …将監ふれあい公園の管理運営について 参考事例 

資料 5  …将監ふれあい公園基本計画策定スケジュール 

参考資料 …みんなで創ろう！新しい将監ふれあい公園だより 第 2 号 
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第 4回将監ふれあい公園再整備・利活用検討委員会 議事録 

 

◆日  時：令和 3年 1月 26 日（火）14 時 00 分～16 時 20 分 

◆場  所：将監中央コミュニティセンター 

◆出席委員：阿部委員長，樋口委員，高橋委員，永井委員，森屋委員，日下委員，櫻井委員，日下野

委員，長内委員，長谷部委員，齋藤委員，田村委員 

◆欠席委員：宮城委員 

◆出 席 者：泉区まちづくり推進課，泉区中央市民センター，財政局財政企画課，市民局地域政策

課，子供未来局児童クラブ事業推進課，泉区公園課 

 

〈次第〉 

１ 開会 

２ 挨拶（将監ふれあい公園再整備・利活用検討委員会 阿部委員長） 

３ 議事 

（1）第 3回検討委員会の振り返り 

（2）地域による公園管理運営の先進事例について 

（講師：建設局公園課公園マネジメント推進係 中川係長） 

（3）将監ふれあい公園再整備基本計画について 

（4）地域意見の募集について 

（5）基本計画策定スケジュールについて 

（6）その他 

４ 閉会 

 

《議事》 

・議事（1）について 

承認された。 

 

・議事（2）について 

【田村委員】 

イス等の管理・確保というのはどのようにするのか。 

【公園マネジメント推進係 中川係長】 

池袋や神戸の事例は，協定を結んだ企業や社会実験を実施しようとしている団体が管理してい

る。移動式のものを運用してく時には，管理の団体の選定が課題になる。今回の事例は，近くの

拠点となる倉庫や公園に元々あった倉庫から出し入れをしているが，複合センターが隣接して

いるので，たくさんの人が集まるという点と屋内という強みを生かして，協力し合い利用してい

ければ，管理できるのではないか。 

【永井委員】 

管理する建物をつくる時に，公園での制約はあるのか。 

資料 1 
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【公園マネジメント推進係 中川係長】 

防災用具倉庫等，設置管理許可の範囲であれば問題ない。 

【長谷部委員】 

最初からルールがあれば，将監ふれあい公園でも管理ができると思う。人の考え方は時代によ

って変化していくので，ルール自体もその都度変えていければ良いと思う。 

【樋口委員】 

資金を動かし，組織を作って，使いやすくする。モデル事業として仙台市の中で力強くやる支援

をお願いしたい。 

【高橋委員】 

みんなのサロンと公園と連携してほしい。行政は縦割りなので，地域の要望・状況を汲み取って

頂き，強力な支援をお願いしたい。 

【阿部委員長】 

トラックでの飲み物販売等，公園は使い勝手がある。事例の絵を見るとうらやましい光景があ

り，いずれ運営・管理が問題になると思うが，まず仕掛けが必要。仙台で一番良い公園になるよ

うにお願いしたい。 

 

・議事（3）について 

【阿部委員長】 

アンケートもしくはワークショップで，東屋が複数欲しいとの意見があった。 

【公園課 福與課長】 

今の段階の絵では，どの場所にどういった機能を設けるかを示しており，個数等については次

の段階の話になる。 

【阿部委員長】 

複合センターのテラスのイメージで，屋外でコーヒーを飲めたらと思ったが，これはステージ

のイメージなのか。 

【公園課 福與課長】 

ステージのように高くするか，若干高くして舗装し普段使いに対応できる様な形にするか等，テ

ラスとの連携，配置等含めて今後検討したい。 

【永井委員】 

桜を歩道のところに植えると，根が盛り上がって凸凹になり，高齢者の方が危ないと思うので，

公園内に入れた方がいいと思う。 

【公園課 福與課長】 

ゾーニング計画図（案）でのピンクのラインは公園の中に入っている。今の歩道に沿わせて公園

に園路を設置し，桜は公園内に植えるイメージである。我々も根あがりを懸念しており，植栽計

画等もこれから検討を進めていく。 

【櫻井委員】 

ラジオ体操やっているが，体づくりよりも人とのふれあいの面で公園は重要。新しい公園では，

軽運動スペースでラジオ体操を実施すると思うのだが，ベンチや東屋等の休憩場所を考慮して

欲しい。 

【公園課 福與課長】 

ベンチは公園内に多く配置したい。コミュニケーションは重要であり，軽運動スペースの周囲に

もベンチを配置していくことになる。 

【田村委員】 

公園は，木の高さを抑えて，何処からでも見えるのが防犯上好ましい。公園が綺麗なら誰も汚さ

ないので，綺麗に整備する事が大事である。 

【公園課 福與課長】 

視認性は大事であり，樹木についても，季節感を出すための配置も考慮しなければならないので
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バランスを見ながら検討する。 

【長内委員】 

東屋は 1箇所だけだが，別の場所にも可能という話もあった。予算にも関わるが，もう少し広め

のところに設置するということは対応可能か。 

【公園課 福與課長】 

予算に大きく関わる部分であるが，この規模の公園に必要とされる機能を整備していく。 

【長内委員】 

夏場，暑さをしのげるような施設は設けられるのか。 

【公園課 福與課長】 

複合センターの庇の部分をどこまで公園利用者に開放されるかもあるが，検討の余地はある。 

【阿部委員長】 

シンボル施設は公園の中心の辺りに設置するのか。 

【公園課 福與課長】 

シンボル施設については，設置場所も含めてみなさんと一緒に考える機会が必要であると考え

ている。基礎の周りにレンガ等に何か書いてシンボルにするとか，一緒につくるワークもある。

それも議論しながら進めていく。 

【櫻井委員】 

地域社会とのコミュニケーションを上げるという事で，時を知らせる鐘とか音で知らせるよう

な考え方はないのか。 

【公園課 福與課長】 

長命ヶ丘公園には，愛の鐘と呼ばれる近隣のお住まいの方に音が聞こえる時計があるので，今後

議論の中で検討を進めていければと思う。 

【永井委員】 

お祭りの時は公園内に 100 台近く駐車されている。大きなイベントがある時には臨時駐車場と

して使えるようにしてほしい。 

【公園課 福與課長】 

常設の駐車場としての土地利用としてはもったいないが，臨時駐車場としては考えなければい

けないと認識している。 

【長谷部委員】 

子どもワークショップや地域アンケート，大人の意見が反映されており，良いものが出来ている

と思う。ただ細かいものを見るといろいろと欲しくなる。駐車場の話もあるが，近隣には中央小

や将監小に築山があり，かくれんぼや雪が降るとみんなでソリ遊びもできる。軽運動スペースは

子どもたちが遊んで地面を凸凹にしてしまう可能性があるのではないか。 

【日下委員】 

平らにするのは私達の準備体操であり，子供たちのスパイクがちょうどいい地形になるので問

題ない。 

 

・議事（4）について 

2 月 5 日の役員会にて各町内会会長へお渡しし，手配をすることとなった。 

 

・議事（5）について 

承認された。 

 

・議事（6）について 

【森屋委員】 

工事が始まるとケヤキ，桜の木が伐採される。廃材でコースターを作るとか，もしくは工事の囲

みにペイントするとかの１年限定のイベントを児童センターでやりたいと考えている。 
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【公園課 福與課長】 

工事の事業者は複合センター側となっている。やり取りはそちらとの話になる。 

【長内委員】 

『ふれあい公園だより』4ページ【ご意見の提出方法】の『以下①～③のいずれかの方法でご提

出ください。』と『①郵送，②FAX，③電子メール』を目立たせてほしい。 

【長谷部委員】 

児童センターと市民センターに箱やポストを置いてもらえないか。 

【公園課 福與課長】 

紛失等の恐れもあると思うので，施設の管理者に相談してお願いしたい。 

 

            以上 
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将監ふれあい公園再整備の基本的な考え方（案）に対する意見募集の結果概要 

【意見募集の趣旨】 

 ・基本計画の策定にあたり、第 4回将監ふれあい公園再整備・利活用検討委員会でとりまとめた「将
監ふれあい公園再整備の基本的な考え方（案）」に対する地域の皆様の意見を募集しました。その結
果、142名の市民・児童生徒からご意見をいただきました。 

 

【意見募集の告知方法】 

 ・「将監ふれあい公園だより」に意見募集のご案内を掲載し、以下の町内会に回覧しました。 
将監町内会自治会連絡協議会（9町内会，8自治会） 
※中央町内会には全戸配布しました 

 ・以下の場所にも将監ふれあい公園だよりを掲載しました。 
将監市民センター，桂市民センター，将監児童センター，将監児童館，将監西児童館，将監中央
コミュニティセンター，将監西コミュニティセンター，将監小学校，将監西小学校，将監中央小
学校，将監中学校，将監東中学校，社会福祉協議会，将監地域包括支援センター，泉区役所 

 ・以下の場所には、意見募集の案内に加えて意見を投稿するための意見箱を設置しました。 
将監市民センター，将監児童センター，将監児童館，将監西児童館，将監小学校，将監中央小学
校，将監東中学校 

・なお、小中学校には将監ふれあい公園だよりではなく公園再整備の基本的な考え方を示した以下の
ような大判のパネル（A0サイズ）を設置しました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 将監ふれあい公園だよりの意見募集紙面 小中学校に掲示したポスター（A0サイズ） 

資料２-１ 
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【意見募集の応募期間】 

・意見募集の期間は令和３年２月１日～２月 28日としました。 

 

【意見募集の結果】 

 ・以下のように市民、児童生徒 合計 142名からのご意見をいただきました。 
意見の回収方法 意見の提出者数 

郵送・持参による提出 9名 
FAXまたはメールによる提出 9名 

公共施設に設置した募集箱への投函 2名 
将監小学校児童の意見 53名 

将監中央小学校児童の意見 2名 
将監東中学校生徒の意見 67名 

計 142名 
 
 ・いただいたご意見のうち公園の再整備や利活用に関するものを類型ごとに整理すると、以下のよう

になります。ボール遊び・運動や性能・設備（防災、防犯、利便性など）について多くのご意見を
いただきました。 

    ※意見は公園の再整備や運営に関するご意見を以下の類型に分類して整理しています。一人の意見が複数の類

型に分かれる場合もあるため意見の提出者数とは一致しません。 

ご意見の類型 意見数 
主要なゾーニング 12 
広場の使い方 11 

ボール遊び・運動 49 
子どもの遊び（遊具） 29 

休憩・憩い 10 
通行・自転車 16 
植栽・自然・花 16 
性能・設備 107 
その他 3 

計 253 
 
 ・ご意見の具体的な内容は別紙（将監ふれあい公園再整備の基本的な考え方に対するご意見とその

対応）のとおりです。 
 

以上 



将監ふれあい公園再整備の基本的な考え方に対するご意見とその対応
【ご意見への対応の基本的な方針】 ※いただいたご意見は要約し、また類似した意見はまとめて記載しています。

【ご意見と対応】

大人 子ども
屋根がある
場所

屋根がある場所、悪天候（雨天や炎天下）でも使用可能な
スペースがあるとよい。

1 2

音楽ができる
場所

楽器や声楽など音を出す活動ができるスペース（防音室）
があるとよい。

1 1

ペットのエリアと区域分けをしてほしい。 1
ドッグランがあるといいと思う。（多目的広場等に） 5

小計 1 5

レイアウト
軽運動スペースの場所を西側、南側の多目的広場に変更し
てほしい。（住宅地と隣接しているので、騒音や人の目が
気になる）

1
軽運動スペースについては隣接する住民の皆さまの迷惑にならな
いようレイアウトや防音対策等について検討します。

多目的広場を芝生張りにしてほしい。 1
多目的広場にも芝生だけではなく、タイル張りもあるとい
い。

1

芝生（ゴルフやサッカーができる）と草がはえている（虫
取り・自然探索ができる）所をわけてほしい。

1

夏は芝、冬は雪のそりすべりができる山。 1

小計 1 3

主
要
な
ゾ
ー
ニ
ン
グ

類型別合計

楽器が演奏できる場所やドッグラン・ペットエリアなどのご意見
については、今後の公園設計や工事の期間中にも公園の利用ルー
ルについての議論を継続し、利用ルールを明確にしていくなかで
対応の可否を検討していくこととなります。
悪天候でも使用可能な屋根のあるスペースとして、隣接する複合
センターが利用可能です。ペット

広
場
の
使
い
方

・限りある敷地と予算のなかで、できる限り多くの人、多くの世代に波及効果が期待できる意見を優先します。
・市内・区内同等規模の他公園の整備水準、管理水準や利用ルール（ボール遊びやペットの扱いなど）を踏まえて対応を検討します。
・地域の想いや時代に合わせて柔軟に公園の使い方を変えていけるよう、整備当初からつくりこみ過ぎないように留意します。

類型 意見の内容（要約）
類似意見数

対応（案）小項目

多目的広場

多目的広場は現況と同様に芝生の広場とすることを想定していま
す。様々な使い方に対応できるよう、平坦な場所を広く確保しま
す。多目的広場は芝生ですが公園周囲の植栽地は草花や低木など
多様な植栽を検討します。

12

資料２-２
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大人 子ども
類型 意見の内容（要約）

類似意見数
対応（案）小項目

市民テラス テラス（ステージ）は30cm程、高さがあった方がよい。 1
市民テラスは平常時とイベント時の使い勝手等を踏まえて構造や
デザインを検討します。

バザーを開く。（オークションにすると、なお面白い） 1
ビンゴ大会。 1
バーべキュー。 1
流しそうめん。 1
スイカ割り。 1
雪だるま大会。（誰が一番うまいか） 1

小計 0 6

バスケットゴール、バスケットコートをつくってほしい。 21

サッカーゴールか、ボールを蹴れる壁がほしい。 9

バスケットゴール、サッカーゴール等の球技の設備がある
とよい。

2

バドミントンができる広いスペース、ネットがほしい。 1 1

野球ができるところ。 2

ボールを貸出してくれるところ。 1

小計 3 34

ボ
ー
ル
遊
び
・
運
動

広
場
の
使
い
方

整備後の公園にも、これまでと同様に土舗装の軽運動スペースと
芝生の多目的広場の設置を検討します。
公園再整備の機会に、改めて軽運動スペースと多目的広場の使い
方や利用ルールについて地域の皆さまと議論していきます。
地域の皆さまの議論によって公園利用ルールが定まったら、その
ルールを案内板に記載して公園内に掲示するといった対応が可能
です。
多くの意見があったバスケットボールについては、複合センター
内にある多目的ホールと遊戯室でプレイすることができます。
（多目的ホールは予約制、遊戯室は児童センター利用者なら予約
なしで利用可能です）

広場の使い方

バスケ、サッ
カー、その他
球技

多目的広場やふれあいテラスは、ご意見をいただいたように様々
なイベントや地域の催しごとができる広場として用意します。実
際にどのようなことを行うかについては、今後公園の利用ルール
や運営を話し合っていくなかで地域の皆さまとともに議論してい
きます。

類型別合計 11

2/8



大人 子ども
類型 意見の内容（要約）

類似意見数
対応（案）小項目

ボール・フリスビーなど軽運動を安心してできるスペース
がほしい。現在の案ではゲートボールと共用で狭い。

1

パルクールをできる場所がほしい。 1
もっとスポーツができる場所がほしい。（広い運動スペー
ス等）

3

ダンベル。（トレーニングができる場所がほしい等） 2
BMXができるスケートパークのような場所がほしい。 1
体育館をつくってほしい。 1

小計 1 8

ラジオ体操をする場所を確保してほしい。 2

運動スペースを増やすと健康の人が増えると思う。 1

小計 2 1

鉄棒、ブランコ、すべり台がほしい。 1 3
複合遊具を設置してほしい。 1
大きい遊具。（中学生でも遊具で鬼ごっこができるくら
い）ジャングルジム等

4

児童センターにあった網の遊具。 1
ターザンロープ。 2
小さい子用の砂場。 2

小計 3 11

ボ
ー
ル
遊
び
・
運
動

子
ど
も
の
遊
び
（
遊
具
）

ラジオ体操はこれまで、北側の駐車場として使われている場所で
早朝に行われていました。公園再整備後のラジオ体操の活動場所
については、活動のしやすさと近隣への影響（早朝の音楽や住宅
への目線など）を考慮してラジオ体操利用者と調整し、考慮して
検討します。

子どもの遊び（遊具）については令和２年に行った小・中学生ア
ンケート、住民アンケートの結果や、周辺の街区公園に設置され
ている遊具の種類等を踏まえて選定していきます。

類型別合計

その他運動

健康づくり

遊具

49

事例：東京都足立

区の公園内ボール

遊びルール
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大人 子ども
類型 意見の内容（要約）

類似意見数
対応（案）小項目

ゴーカート。 1
秘密基地、かくれスポット、ツリーハウス等。 1
噴水がほしい。 7
大きな噴水や水遊びができるような場所がほしい。 2
浅い川か池。（ザリガニ、サワガニを捕まえたり、水遊び
ができるくらい）

1

アスレチック。 1
楽しい場所にしてほしい。 1
観覧車。 1

小計 0 15

日陰で休める場所がほしい。 1
ベンチを多く設置してほしい。 2 4
地域コミュニティを醸成する場となり、地域の人が集まる
憩いの場になってほしい。

2

ユーモアがあふれた面白いベンチ。 1

一輪車・自転車ができる舗装された道があるとよい。（幼
児の自転車練習、ストライダー、スケートボード等）

3

キックボードやリップスティックなどが通れる道があると
嬉しい。（芝生ではないところ）

2

自転車で走れるところ。（通路） 1
駐輪場があるといい。 2

小計 3 5

その他

自転車ほか
乗り物

ベンチや座って休憩できる場所は公園内にまんべんなく、できる
だけ多く確保できるよう検討します。日陰で休める場所として四
阿（あずまや）やパーゴラ（藤棚）などを複数設置することを検
討します。高木も植栽して緑の日陰をつくります。そのほかの日
陰としては複合センターのひさしなども利用できます。

公園内の園路を自転車などが乗ったまま通行できるようにするか
どうかなど、園路の通行ルールについては今後公園の利用ルール
を明確にしていくなかで検討します。
駐輪場については複合センターと調整して検討します。

噴水など水を使う施設は整備費だけでなく毎年維持費がかかる施
設であり、七北田公園などの大きな公園以外では特別な理由がな
い限り設置していません。

休憩施設

休
憩
・
憩
い

類型別合計

類型別合計 10

29

子
ど
も
の
遊
び
（
遊
具
）

通
行
・
自
転
車
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大人 子ども
類型 意見の内容（要約）

類似意見数
対応（案）小項目

駐車場の出入口が外道の交通とスムーズにできるよう配慮
してほしい。

1

学童保育のために手押し信号機を歩道と共につくってほし
い。

1

車の侵入ができないようにしてほしい。 1
信号のない交差点、複合センターと駐輪場と道路の高低差
や見通し等、安全面が考慮された計画であってほしい。

1

駐車場をつくってほしい。 1
道の整備。（道路をきれいにしてほしい等） 2
集会所の前に車がたくさん止まっているので、どうにかし
てほしい。

1

小計 4 4

緑（立木、草花）を多くしてほしい。 1
四季を感じさせる木を植えてほしい。 1
鳥の巣箱があったらよい。（自然観察、環境教育のため） 1
地球環境にやさしくなるように、もう少し木を植えてもら
いたい。（地球温暖化を防ぐ等）

3

自然が多いと過ごしやすく、景観も良くなると思う。 1
虫（蚊やくも）を少なくしてほしい。人工芝。 3

小計 3 7
花畑があると憩いの場になると思う。 1
花壇や植物を増やすと色とりどりになり、見栄えが良くな
ると思う。

1

シンボルになる物の近くに花壇があれば、もっとすばらし
くなると思う。

1

複合センターに隣接して58台分の駐車場が整備されます。
公園の整備後は、公園内に自動車が通行・駐車することはありま
せん。ただしイベント時には臨時的に公園の一部を駐車場として
利用するなどの使い方も考えられます。このような使い方をする
かどうかも、今後公園の利用ルールを明確にしていくなかで検討
していくこととなります。
周辺の道路との接続部分など、交通安全には十分に注意して細部
を検討します。

公園の周辺には高木と低木の緑地帯を設け、四季折々の楽しみ
（花が咲く、実がなる、紅葉など）がある緑豊かな公園としま
す。
多種多様な樹種を植栽するとともに、植栽する樹種は地域の自然
植生に配慮して検討します。

類型別合計

交通安全
駐車

四季・自然

16

通
行
・
自
転
車

植
栽
・
自
然
・
花

公園の内部には地域の皆さんで管理していただく花壇を設けるな
ど、花づくりやコミュニケーションを楽しめるように検討しま
す。花壇
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大人 子ども
類型 意見の内容（要約）

類似意見数
対応（案）小項目

シンボルの時計塔を花時計にしてほしい。 1
小計 0 4

花見ができる平坦な場所に桜の植樹をしてほしい。 1
桜などの木を植栽する際は、間隔を離してほしい。（景観
や事故、犯罪防止のため）

1

小計 2 0

点字ブロックを設置してもらいたい。 1
目が不自由な人が音で楽しめる設備があるといいと思う。
（水のいい音がする水車、ししおどし等）

1

小計 0 2
トイレを設置してほしい。 1 14
ウォシュレット対応、オストメイト対応、オムツ替え用
ベッド（大人用）があるトイレの設置。

1 1

小計 2 15
ベンチを「防災ベンチ」にすれば、より安全な公園になる
と思う。（ベンチの下が食料倉庫になる）

4

地下シェルターがほしい。 1

小計 0 5

類型別合計

バリアフリー

トイレ

防災

16

桜・花見

将監風致公園側には道路に沿って将来の樹形を配慮しながら桜を
植栽し、将監風致公園側の桜、歩道のケヤキと合わせて３列の並
木を形成します。公園内の平坦な場所にも桜を植栽します。

植
栽
・
自
然
・
花

（前ページ参照）
花壇

トイレは公園内には設けませんが複合センターに屋外トイレが併
設され、これを利用できます。屋外トイレはバリアフリー・ユニ
バーサルデザインに対応したものとなります。

将監ふれあい公園は防災上の位置づけがある公園ではありません
が、一時的な避難等ができるような機能の確保について検討しま
す。

新たに整備する公園は、バリアフリー基準に従った整備を行いま
す。視覚障がい者の方や車椅子を利用する方などでも利用しやす
い公園とします。

性
能
・
設
備
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大人 子ども
類型 意見の内容（要約）

類似意見数
対応（案）小項目

交番側の緩衝緑地をガソリンスタンド部分だけにする。
（交番との垣根をなくし、公園と交番を一体化させる）

1

交番と連動した防犯ブザーを設置してほしい。 1
防犯カメラを設置してほしい。 1 2
明るい街灯を設置してほしい。 1 10
防犯・防災に注意し、安全に利用できる場所にしてほし
い。

1

全体的に明るい場所にしてほしい。 2
周囲を垣根で囲み、外から見えないようにしてほしい。
（こどもが飛び出さないように）

1

お店を「こども110番の家」にしたら、地域も安心すると
思う。

1

複合遊具の近くにベンチを設置したら、安全面でもいいと
思う。（荷物置き等）

2

小計 6 17
自動販売機（水・ジュース・軽食）があるとよい。 1 6
熱中症対策のドライミストがあるとよい。 1
定刻になったら鐘やスピーカーで音楽を流す。（地域社会
と公園との一体感促進）

1

Free Wi-Fiがつかえるといい。 18
電源コンセントをつけてほしい。 2
水飲み場があるといい。 1
時計台をおいてほしい。（時計を増やしてほしい、中央に
置いてほしい）

5

ゴミ箱があるといい。 8

防犯

公園周囲の緑地帯は飛び出し等の防止のため背の低い低木等を植
栽します。しかし外から公園内が見えないほどの高さの緑地帯と
することはかえって防犯上好ましくないため、極力外から公園内
が見通せるように検討します。
防犯カメラについては仙台市が設置することはありませんが、町
内会等が設置する場合に費用面の支援をする（費用の３／４を負
担する）ことは可能です。

性
能
・
設
備

利便

多くの子どもたちから意見があったFree Wi-Fiについては、現時点
では仙台市のほかの公園と同様に設置することは考えていませ
ん。しかし、例えば地域でFree Wi-Fiを用意して公園に設置する
（占用といいます）ことは可能です。
時計台については、中央に設置するシンボル施設の一つの候補と
して検討します。
自動販売機の設置や、その収益を公園の維持管理に活用すると
いった仕組みについては今後引き続き検討します。
売店などは今後公園の運営管理の体制を検討していくなかで可能
性を検討します。
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大人 子ども
類型 意見の内容（要約）

類似意見数
対応（案）小項目

オフィススペース（新しいテーブルとベンチ）をつくって
ほしい。

4

売店があるといい。（コンビニ、駄菓子屋、アイスクリー
ム、スターバックスコーヒー、マクドナルド、吉野家等）

9

個室や、あずまやを家にかえる。（1階建てバリアフ
リー）

2

小計 3 55
複合センター内の交流広場の壁側に本棚を設置して、本を
読める場所をつくってほしい。

1

憩いの家にある「日本庭園風花壇」を残してほしい。 1

小計 2 0

ルール（遊具、施設等の占有禁止、トレーニング器具の持
ち込み禁止等）を掲示してほしい。

2

近隣施設の喫煙スペースからの受動喫煙対策。 1

253合計

複合ｾﾝﾀｰ

そ
の
他

ルール・マ
ナー

107

3

今後の公園設計や工事の期間中にも公園の利用ルールやマナーの
向上についての議論を継続し、対応を検討していきます。
近隣施設と公園は、複合センターにより隔てられます。

本を読める場所については複合センターの管理者に伝えます。日
本庭園風花壇については設計を進めるなかで検討していきます。

類型別合計

類型別合計

性
能
・
設
備

（前ページ参照）

利便
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